
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Schweizerischer Klub  
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Nr. 01/ 2020                                                                   September 2020 

 



Sommertagung & Generalversammlung 2020 

 

Für die Sommertagung und Generalversammlung wurden wir von Benjamin Philipona in 

Vaudens eingeladen. Ein reichhaltiges Programm mit Generalversammlung, Besichtigung der 

Käserei Philipona und Tierbesprechung. Nachdem der Sommer so warm und freundlich war, 

erlebten wir einen nasskalten Herbsttag. Nicht jeder war gleich vorbereitet auf diesen 

Temperaturwechsel. Benjamin verwöhnte uns wahrlich mit allem was das Greyerzerland zu 

bieten hat. An der Generalversammlung waren 18 Teilnehmer. Erfreulicherweise konnten 

wir 4 neue Mitglieder mit Monika Stettler, Thun, Stefanie Jutzi, Zollbrück, Marthaler Thomas, 

Steffisburg und Hänggi Franz, Nunningen aufnehmen.  

        

Franz Hänggi                         Monika Stettler                 Stefanie Jutzi                         Thomas Marthaler  

 

Ein fleissiger und gut funktionierender Vorstand konnte die Generalversammlung 

reibungslos durchführen. Der Präsident Heinrich Bachmann dankte sich bei Benjamin für das 

Gastrecht, allen Mitgliedern und vor allem den Vorstandskollegen für Ihren grossartigen 

Einsatz zu Gunsten des Klubs und Kleintierzucht. 

Das feine Mittagessen, Salatbuffet und Wurst vom Grill genossen alle sehr. Benjamin liess 

sich nicht aus der Ruhe bringen und servierte alles mit viel Charme und Ruhe.  



      

Die Besichtigung in der Laiterie-Fromagerie de Vuadens war sehr interessant und zeigte wie 

der Weltbekannte Greyerzer gemacht wird, auch der super feine Vacherin machte uns sehr 

gluschtig. Vielen Dank für die sehr interessante Führung  von Olivier Philipona, auch ein 

grosser Dank an Severin von Arx für die Übersetzung. 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

Die Tücken einer Vorschriftsbekleidung.. nicht jeder wusste wie anziehen… ha ha 

Bei der anschliessenden Tierbesprechung mit Marcel Strässle wurde speziell der 

Farbenschlag Silberhalsig und Goldhalsig besprochen. Tierbesprechungen sind immer sehr 

beliebt, da wir doch unsere Rasse kennen lernen und verbessern möchten. 

 

 

 

 
Rieselung 

sehr gut ohne 

Flitter 

 

Rieselung  und 

Halszeichnung zu schwach  



 

Gewinner der Ehrenbänder 

Jahresbericht des Obmanns 2019 

Unsere Klubschau fand in diesem Jahr auf dem Rorschacherberg statt. Eine 

wunderschöne Ausstellung, wo unsere Tiere bestens zur Geltung gebracht wurden. 

Eine stattliche Zahl von 93 Holländerli in 14 Farbenschlägen wurde dem Publikum 

gezeigt. Ein grosses Pensum für unsere Bewerter Marcel Weisskopf und Wipfli Toni 

die Ihre Aufgabe sehr gut gemacht haben. 

Bei der Tierbesprechung am Ausstellungssonntag hat uns Marcel die Bewertung 

und der Zuchtstand unserer Tiere erklärt. Die sehr gute und informative 

Besprechung wurde gut besucht, sogar Züchterkollegen aus Deutschland waren 

anwesend. 

Danke an alle die an der Klubschau mitmachten und Gratulation ans OK für die 

tolle Schau. Ich freue mich auf unsere nächste Ausstellung in Winterthur. 

          
  

                                                                             

 



   

 

   

 

Vor der Heimkehr gab es noch das superfeine Dessert Meringue mit Doppelrahm aus dem 

Greyerz, es war einfach Klasse.  Nochmals ganz herzlichen Dank von allen an Benjamin 

 


